

石油の山積・迫る紅蓮の炎

寸前・氣轉と犠牲に救はる

マリリア市阿鷹商店の奇禍

去廿二日午後六時頃マリリア市阿鷹商店に小火騒ぎが起つた。元の起りはカーテンが五十箱位下した際カレガードが誤つて取落したこのオルミタードはガラスの波體を五十箱購入し、店に九箱位下した際カレガードが誤つて取落したこのオルミタードはガラスの波體を五十箱購入し、店に入れてあるもので落し、店はずみに割れて燃發し、店の火の海と化した。丁度店の隅には石油が山積にしてあつて、これに引火すれば大變になるところを阿鷹氏のトチの氣持にて、己の身の危険も忘れ、場にあつたエンセラー、ドを打破せ、防火に務めている所へ、國家のガソリー・ボストより數量の消防器を持つて来てこれに協力更に内外人六十数名の協力となり山積となつて石油も忽ち戸外に運び出され大事に至らなかつたが、阿

助勢の皆様に
ガス中毒がなければ…
語る阿鷹氏の心痛

とは隣り向ひもガソリーナ・ボストでどちらにも手始めでもうなくトッサの腕を少し火傷したのです。ややも米のサックやら打被せ防火に務めたのですがこれが又、昔の特殊の火の色で見えずその時左の腕を少し火傷したのです。それがより深山の人で勿論直ち消防の注射は施され大事に至らず、幸いなこ

と

然しこの助勢の方々がガスのため身体に異常がないかたたには皆様の御協力がござります、損害も僅か十コントローラーですむと思ひます。然しこの助勢の方々がガスのため身体に異常がないかたたには皆様の御協力がござります、損害も僅か十コントローラーですむと思ひます。

しかし、いかにも米國らしい

の事件を直ちに警察に急

報目下駄探中なるも未だ歸

にこかず、一般農村に不安

を興えている、因に國家で

は幸い何ら被害はなかつ

たと

た、事件を直ちに警察に急

報目下駄探中なるも未だ歸

にこかず、一般農村に不安

を興えている、因に國家で

は幸い何ら被害はなかつ</p

